

Die BfM-Fraktion bezieht sich auf ein im Tagesordnungspunkt Ö 7.2 „Fördergelder / Klima-Fördergelder (BfM-Fraktion vom 6. Oktober 2022)“ genanntes Beispiel, wo die Rede von langen Bearbeitungszeiten von Förderanträgen ist und fragt, ob das die normale Bearbeitungszeit solcher Anträge sei.

Die Verwaltung erklärt, dass für einen Antrag, der vollständig ausgefüllt und sorgfältig bearbeitet wurde und bei dem man die Möglichkeit hatte, mit jemandem bei der Förderbehörde zu sprechen, in der Regel mit einem Jahr Bewilligungszeit zu rechnen ist. Durch die vielseitigen formellen Anforderungen und den hohen Abstimmungsbedarf bei der Beantragung von Fördergeldern, ist durchaus mit einer langen Bearbeitungszeit zu rechnen.